

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 10/029/2018

Ausschuss für Wirtschaftsförderung, Kultur und Tourismus am 20.09.2018

Zu Punkt 8:	Shuttlebus im Neandertal: Ergebnis der Testphase während der Sommerferien
--------------------	--

Herr Haase spricht sich für die Fortsetzung des Shuttleservices aus.

Fr. Dr. Bußkamp weist darauf hin, dass durch die anstehenden Bauarbeiten das Parkplatzangebot weiter reduziert wird.

KA Völker unterstreicht aus Sicht der CDU-Fraktion die Notwendigkeit, aufgrund der Parkplatzproblematik, den Shuttleservice auch zukünftig anzubieten.

KA Niklaus sieht für die SPD-Fraktion, aufgrund der Baustellensituation ebenso die Notwendigkeit, den Shuttleservice fortzusetzen.

KA Köster-Flashar erkundigt sich nach den vorhandenen Transparenten mit Hinweisen auf den Shuttleservice. Sie vermisst diese im Bereich des Bahnhofs Neanderthal. Ebenso sind bisher auf der Homepage des Neanderthal Museums keine Hinweise auf den Shuttleservice auffindbar.

Fr. Dr. Bußkamp macht darauf aufmerksam, dass die vorhandenen Transparente auf Veranlassung des Museums aufgehängt worden seien.

KA Dr. Pannes plädiert dafür, zu beobachten, wie die weitere Entwicklung ist. Sie wünscht sich, die Nutzer des Services zu fragen, wie sie das Angebot bewerten.

SB Bär wünscht sich deutliche Hinweise auf der Homepage des Neanderthal Museums auf das Shuttleangebot. Da die derzeit vorliegenden Nutzerzahlen aus seiner Sicht noch nicht repräsentativ sind, ist er für die Fortsetzung der Testphase.

LR Hendele macht deutlich, dass der Parkplatz direkt am Museum in wenigen Wochen nicht mehr zur Verfügung steht.

KA Roeloffs schlägt vor, den Beschlussvorschlag im letzten Satz umzuformulieren.

Der letzte Satz soll neu folgendermaßen lauten:

„Die Verwaltung wird eine fundierte Kostenschätzung erstellen und das Ergebnis der Kostenschätzung in die Haushaltsberatungen im November einbringen.“

Beschlussvorschlag:

Der Kreisausschuss beauftragt die Verwaltung, an den verbleibenden Sonntagen des Jahres 2018 – beginnend mit den Herbstferien - sowie an den Feiertagen (1. November und am 2. Weihnachtstag) einen Shuttleservice bereitzustellen.

Der Pendelbus soll auch 2019 sonntags eingesetzt werden. Darüber hinaus sind in Abstimmung mit dem Neanderthal Museum weitere voraussichtlich publikumsstarke Tage zu benennen, die die Öffnung eines Sonderparkplatzes mit Shuttleservice notwendig machen. Die Verwaltung wird eine fundierte Kostenschätzung erstellen und das Ergebnis der Kostenschätzung in die Haushaltsberatungen im November einbringen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen